

« C'est bien vrai! Le Seigneur est Ressuscité... » (Luc 24, 34)

Dans ces jours qui nous rapprochent vers les célébrations de la fête de la Pâque, une joie profonde monte de mon cœur et je sens le désir de partager cette joie avec vous tous. Nous célébrons, chaque année, la victoire du Sauveur sur la mort, sur tout ce qui détruit la vie ou empêche que cette vie soit annoncée pour redonner de la joie à l'humanité.

Cette année, nous avons aussi deux motifs en plus qui nous aident à vivre ce temps pascal avec un regard spécial en raison de notre vie religieuse montfortaine :

- ***L'année de la vie consacrée***, est un temps qui nous demande un renouvellement de notre engagement pour être signe prophétique dans le monde d'aujourd'hui afin de bâtir des ponts entre les cultures, détruire les murs qui nous séparent les uns les autres, et ouvrir à la fraternité, à l'harmonie et à la paix.
- ***L'ouverture du tricentenaire de la mort de notre Fondateur (24 mai, fête de la Pentecôte)***, est une opportunité et un temps de grâce pour revitaliser en nous la richesse de l'héritage que Saint Louis de Montfort a transmis à l'église au service de l'évangélisation.

Cher frères, chers amis, je vous invite à un temps de discernement et de prière, dans la joie et l'enthousiasme, pour reprendre, avec les fruits Pascals du courage et de l'audace, la mission que Dieu a confiée à chacun et chacune de nous en donnant à nos vies la lumière et l'ouverture à l'Esprit Saint que nous retrouvons dans le cœur de la Vierge du moment de l'Annonciation jusqu'à la Pentecôte.

Heureuse Fête de Pâque et de Résurrection.

P. santino